



Sr. Martín Sánchez, brevemente, conozcamos su empresa.

La misión de la empresa **ICHTON SOFTWARE S.L.** es desarrollar e implantar soluciones tecnológicas, crear y difundir conocimiento. Queremos ser referentes y pioneros dentro del campo de la Formación Avanzada, la Consultoría en NN.TT, la Electrónica y la Informática.

La empresa **Ichton Software, S.L.** recientemente ha obtenido la Homologación de la Junta de Andalucía, como centro de formación profesional para el empleo en 15 especialidades técnicas en materias informáticas, desarrollo y teleco. También ha sido Certificada como centro Microsoft IT Academy, para formar a técnicos expertos y Homologada por la E.O.I para formación y consultoría en NN.TT. La empresa **Ichton Software S.L.** es proveedor para Málaga y provincia de Sistemas de Alimentación Ininterrumpida (S.A.I.), Centralitas telefónicas VOIP, Sistemas Biométricos para control de presencia, etc.

ICHTON SOFTWARE S.L. es una empresa con imaginación, entusiasmo y constancia que apuesta decididamente por el desarrollo tecnológico el fomento de modelos de negocios sostenibles y la responsabilidad social, y que tras años de ejercicio en el Parque Tecnológico de Málaga se instala ahora en el Polígono.

¿Podemos deducir de su explicación que su Empresa elige y se proyecta desde el Polígono Guadalhorce como constante fuente de apoyo tecnológico a las empresas a través de la formación y la consultoría?

Sin ninguna duda pensamos, que el Polígono Guadalhorce representa una ubicación adecuada para nuestra Empresa, favorecido por la transformación que está experimentando especialmente con la adecuación de la vía Azucarera-Intelhorce, su avance en materia de limpieza y su excelente posición-eje de conexiones entre polígonos y el centro de la ciudad-, capacidad de absorción y circulación de tránsito, posibilidad de llegadas por tren cercanías, diversidad de lugares para desayunos, comidas etc. La realidad industrial pasa por formar parte de los polígonos industriales de las grandes ciudades. Hoy en día los parques tecnológicos tienen demasiado “ humo y nubes”, que no dejan ver la realidad empresarial e industrial de los grandes ejes de comercio. A pesar de que acaparan el 80% de subvenciones a proyectos empresariales.

No obstante también pensamos que el Polígono debe mejorar su imagen especialmente en lo referente a la prostitución (conocemos el proyecto de traslado que el Ayuntamiento les ha preparado a este colectivo de mujeres), la seguridad, el tráfico, la señalética, fomentar instalaciones de ocio y deporte y todo por supuesto paso a paso, sin prisas pero sin pausas que es como se logran todas las grandes cosas en este mundo.

¿Que otras acciones cree Ud que desde la Entidad de Conservación (además somos vecinos) podríamos emprender para colaborar al progreso de su Empresa y en general de todo el Polígono?

En periodos de crisis como nos encontramos se hace más necesaria toda colaboración y ayuda, veo fundamental que la Entidad fomente un espacio de acuerdos, convenios, firmas entre empresas, que nos acerquen a colaboraciones, prestación de servicios y ayudas. Que incentiven una línea de acuerdos ante proyectos de envergadura que una PYME no pueda acometer pero si en unión con varias, central de compras para hacer frente a una globalización cada vez más feroz y donde la compra de suministros y equipamiento a gran escala nos suponga a todos grandes ventajas, con lo que lograremos crecer más y mejor. También sería de interés el fomento de ferias técnicas de divulgación de nuestros avances y productos.

Agradecemos su colaboración y sus palabras.